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Abstract (en)
The invention relates to a wristwatch having a watch case (1) and a bracelet (2) made from individual, plate-shaped bracelet elements (20, 20a - 20f,
23) which are joined via hinges (48 - 50; 14, 15; 24, 25) to one another and to the watch case (1), the bracelet elements having an irregular shape,
at least the mutually opposite edges of in each case two adjacent bracelet elements being differently curved, and at least one hinge being arranged
in that region in which edges come closest. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Armbanduhr mit einem Uhrengehäuse (1) und einem Armband (2) aus einzelnen, plattenförmigen Armbandgliedern (20,
20a - 20f, 23), die über Scharniere (48 - 50; 14, 15; 24, 25) miteinander und mit dem Uhrengehäuse (1) verbunden sind, wobei die Armbandglieder
eine unregelmäßige Form aufweisen, wenigstens die einander gegenüberliegenden Ränder jeweils zweier benachbarter Armbandglieder
unterschiedlich gekrümmt sind, und mindestens ein Scharnier in demjenigen Bereich angeordnet ist, in welchem sich die Ränder am nächsten
kommen. <IMAGE>
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